



# まつかぜ

令和7年3月22日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 新しい年、新しい学年への進級に向けて！

春は、出会いと別れの季節でもありますね。3月19日(水)に令和6年度の「卒業式」を挙行了しました。98名の子どもたちが中学校へと巣立って行きました。5年生が一生懸命に準備してくれた会場で、6年生は、返事や姿勢、証書授与など、最後まで上松山小学校の児童らしく立派な態度を見せてくれました。会場には、下級生の思いを少しでも6年生の保護者の方々にお届けしたく、各クラスで作成した思いのこもったお祝いの掲示物(裏面の写真)を貼ったり、式後に各クラスで撮影したお祝い動画を見ていただきました。下級生の思いも、6年生や保護者の皆様のところまで届いたのではないかと思います。

さて、いよいよ24日(月)に、1~5年生もこの一年の締めくくりである「修了式」を迎えます。今週は、各クラスで教科のまとめや、作品バックの模様描き、お楽しみ会など、思い出づくりをしている様子が見られました。次の学年への進級に向けて、着々と準備が整ってきており、子どもたちの立派に進級する姿が目に見えます。

3月31日をもって令和6年度が終わります。保護者の皆様におかれましては、令和6年度の学校運営へのご理解・ご協力をいただきありがとうございました。ぜひ、来年度も、変わらぬご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

## 作品バック

作品バックには一年間の頑張りの証であるたくさんさんの作品が入っています。中身を見ていただきながら、子どもたちの頑張りを褒め・認める機会にしていただければうれしいです。



## 卒業式 3月19日(水)

令和6年度の「卒業式」を行いました。担任の先生の呼名に合わせた「返事」、一人一人への卒業証書授与、敬礼や話を聞くときの姿勢、みんなで声を合わせた「お別れのことば」、退場前の感謝のことば、入場や退場の歩行の様子など、一つ一つを丁寧に、しっかりと行っていました。思い出深い「卒業式」になりました。



## 5年生による卒業式準備 3月18日(火)

卒業式を前にした18日(火)に、5年生が会場の準備を行いました。アリーナの床をきれいにモップがけをしたり、卒業生や保護者の椅子を雑巾で拭いて丁寧に並べ直したり、証書授与のための赤いカーペットのゴミやほこりをとったり、当日卒業生が通る廊下や通路を清掃したりと、積極的に活動していました。上松山小学校のよき伝統である「しっかり働く」ことが、しっかりと受け継がれていることが分かりました。とても頼もしく感じました。



## 1年生から5年生の、「卒業式」お祝いの掲示物

子どもたちが思いを込めて作った掲示物です。卒業式の会場に飾りました。素敵な贈り物になりました。

